

KONTAKTDATEN
ZAV IPS NRW
Karl-Harr-Str. 5
44263 Dortmund, Deutschland

Telefon: +49 231 427819-26
E-Mail: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de



Sie möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

Der Internationale Personalservice der ZAV ist Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!



**Wir suchen Köche: Commis de cuisine,
Demi-Chefs und Chefs de Partie (m/w) in
Brühl, Nordrhein-Westfalen.
ID: NRW-260-HOGA**

Nordrhein-Westfalen ist ein Land der Vielfalt. Mit einer starken Wirtschaft und mit pulsierenden Metropolen. Mit wunderbaren Naturlandschaften und unzähligen Freizeitangeboten. NRW ist Top! www.land.nrw

Der Arbeitgeber

Sie sind gelernter Koch (m/w) mit höchstem Anspruch an Qualität und Freude an außer-gewöhnlicher Kulinarik, der eine starke Gemeinschaft an einem außergewöhnlichen Arbeitsplatz zu schätzen weiß?

Dann sind Sie bei uns genau richtig! Wir sind neugierig und motiviert, kreativ und organisiert, freundlich und engagiert. **Wir sind das Team des besten Freizeitparks Deutschlands!** Alles – außer gewöhnlich! Wir wurden von parkscout.de mit dem **Publikums Award 2017** ausgezeichnet!

Unsere Küchenmannschaft lädt unsere Gäste mit kulinarischen Köstlichkeiten auf eine faszinierende Entdeckungsreise in fremde Welten ein. Sie ist es, die unsere Küche zu einer qualitativ hochwertigen und abwechslungsreichen gastronomischen Vielfalt macht – und dafür suchen wir **Sie!**

Verstärken Sie unsere Küchenmannschaft in Vollzeit ab sofort oder nach Vereinbarung.

Ihre Aufgaben / Ihre Voraussetzungen:

- Zubereitung und Anrichten von frischen europäischen Zutaten kombiniert mit exotischen Gewürzen für unterschiedlichste Restaurantküchen/Events
- professionelle Verarbeitung von frischen und hochwertigen Produkten
- Sicherstellung unseres hohen Qualitätsanspruchs
- erste oder mehrjährige Berufserfahrung
- selbständige und eigenverantwortliche Arbeitsweise mit höchstem Anspruch an Qualität
- Belastbarkeit, Einsatzbereitschaft und Flexibilität sowie eine ausgeprägte Teamfähigkeit
- Neugier und Lust, sich auf ein außergewöhnliches Unternehmen einzulassen

Wir bieten:

- eine spannende und herausfordernde Tätigkeit in einem sich ständig entwickelnden Familienunternehmen
- einen zukunftssicheren Arbeitsplatz mit individuellen Entwicklungsmöglichkeiten
- tarifliche Bezahlung (1908.- für Commis, ca. 2.200 für Demi-Chef / Chef de Partie) zzgl. Sonn- und Feiertagszuschlägen
- eine gründliche Einarbeitung und ein lebendiges Team
- zahlreiche Benefits (darunter ein Jobticket) und Zusatzleistungen im Park und darüber hinaus

Sind Sie interessiert?

Senden Sie uns Ihren CV oder EUROPASS in Englisch oder Deutsch (<http://europass.europa.eu>) via E-Mail: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de!
Verwenden Sie das Stichwort „**NRW-260-HOGA**“.

CONTACT DETAILS

ZAV IPS NRW
Karl-Harr-Str. 5
44263 Dortmund, Germany

phone: +49 231 427819-26
email: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de



You would like to work in GERMANY?

International Placement Services (ZAV) are member of the European Employment Services network EURES – we place our services at your disposal without charge!



We are looking for Commis de cuisine, Demi-Chefs and Chefs de Partie (m/f) in Brühl, North Rhine-Westphalia
ID: NRW-260-HOGA

North Rhine-Westphalia is a diversity state, where industrial and rural regions lie very close to each other. Discover the metropolitan area in the heart of Europe, with a strong economy and countless leisure time facilities. NRW is thrilling! www.land.nrw

The employer

You are a trained cook (m/f) with highest demands on quality and pleasure for outstanding culinary art, who enjoys teamwork in an extraordinary work environment?

Then you are exactly the right person for us! We are curious and motivated, creative and organised, friendly and committed. **We are the team of Germany's best leisure park! Assigned by parkscout.de with the public award 2017!**

Our kitchen brigade invites our guests to join them in a fascinating expedition to foreign worlds full of culinary highlights. It is them lifting our menus up to an outstanding level of gastronomic diversity – and this is why we are looking for **YOU**. Join our team in a full-time position, up from now / upon request. We are looking forward to meeting you!

Your tasks / preconditions

- Preparation and presentation of fresh European ingredients combined with exotic spices for our different restaurant teams and events.
- Professional processing of fresh and high-quality products
- Securing our highest quality standards
- First or several years of work experience
- Independent and self-reliant work attitude with highest level of commitment to quality standards
- Resilience, readiness and flexibility as well as a very good teamwork attitude
- Curiosity and the willingness to join extraordinary organization.

You can expect

- A thrilling and thriving job in a constantly self-developing family-run business
- A secure work place with individual options for personal development
- Salary according to collective agreement (1.908 € for Commis, from 2.200 € for Demi-Chef / Chef de Partie) plus bonus for work on Sundays and bank holidays.
- An efficient training-on-the-job and a lively team
- Many benefits – including job ticket for public transport – and amenities within the park and beyond.

Are you interested?

Please send us your CV or EUROPASS (<http://europass.europa.eu>) in German or English via email: ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de!

Please use the keyword “NRW-260-HOGA” as subject.